

Le 18/09/2021

Traduction Française :

(EN) Vatican - Federation - Cabal - Questions (Part 2) - Yazhi Swaruu and Aneeka - Cosmic Agency  
(28/08/2021)

## Vatican – Fédération – Cabale – Partie 2 – Yazhi Swaruu et Aneeka

**Yazhi avec Gosia :**

**Gosia :** Le Vatican profond a-t-il un contact direct avec l'un des groupes Extra-Terrestres (ET) ? Avec lequel ?

**Yazhi :** De notre position, nous ne pouvons pas savoir exactement à qui ils parlent, mais il est tout à fait sûr de dire qu'ils parlent directement aux responsables de la Fédération au-dessus du niveau local. C'est une évidence pour nous tous.

**Gosia :** Le Vatican est-il intéressé à travailler pour le Nouvel Ordre Mondial ? Comment cela ? Pourquoi ?

**Yazhi :** Le Vatican et le NWO sont une seule et même chose. Le NWO est l'enfant du Vatican. Bien que nous puissions dire que le mécanisme de contrôle et les tentacules de la Cabale s'étendent plus loin et incluent de nombreux autres aspects ou d'autres structures de pouvoir dans le monde entier, tous les chemins mènent à Rome et le Vatican est le centre de contrôle de la Cabale, il EST la Cabale, la tête-même de la Cabale.

La raison est complexe et cela pourrait nécessiter plusieurs livres pour pouvoir y répondre mais tout se résume au contrôle de la population de la Terre. Ils sentent qu'ils, la Cabale Illuminati, sont en train de perdre le contrôle de la planète parce qu'il y a trop d'humains pour les mécanismes de contrôle sur les gens qu'ils ont mis en place. Ils doivent donc « éclaircir le troupeau », comme ils disent mot pour mot.

C'est essentiellement pour le contrôle et pour plus de pouvoir. Toutes les personnes au pouvoir et qui ont du pouvoir veulent plus de pouvoir, en simplifiant les choses au maximum.

Un autre point que je voudrais souligner ici est que tous ces mots comme Illuminati, ou Cabale, ont été surutilisés dans les médias et sont maintenant galvaudés et ont perdu leur signification correcte. Ces structures de pouvoir seraient mieux décrites comme des sociétés secrètes cryptiques qui sont à tout prix tenues à l'écart des gens et hors de leur vue. Cela signifie que la véritable structure de contrôle, la société ou quel que soit le nom que vous voulez lui donner, est plus profonde que les Illuminati, les Jésuites, la Cabale et que ceux-ci ne sont que la première et fine couche perçue par les gens comme étant la réalité sur Terre.

Je veux dire que la plupart des gens pensent encore que les "Illuminati" sont une "théorie de la conspiration", discutable et relevant de la fiction. « Il est fort probable qu'ils n'existent même pas », disent-ils. Alors, comment peuvent-ils commencer à imaginer l'existence d'une structure de contrôle

beaucoup plus profonde qui domine et dicte tout aux Illuminati, aux Jésuites, à la Cabale et à tous ceux qui se trouvent à un niveau superficiel !

Il existe une société secrète de contrôle plus profonde, sous ces derniers, qui peut ou non avoir un nom que nous connaissons ; eux seuls en connaissent son nom, si jamais elle en a un.

**Gosia** : Ok, merci. Avec qui travaillent-ils pour établir ce NWO (Nouvel Ordre Mondial) ? Sais-tu qui est derrière ? De vrais ETs ?

**Yazhi** : Nous savons qu'ils travaillent avec plusieurs races ETs, et quelques autres races terrestres qui sont inconnues du grand public, comme certains Agarthans et, bien sûr, les races reptiliennes de la Terre. De l'extérieur de la planète, on sait qu'ils travaillent directement avec les Grands Blancs, les Grands Gris et les Oranges, ou d'autres, en moindre nombre, que nous savons exister mais que nous ne pouvons pas préciser.

**Gosia** : Y a-t-il des races dites positives de la Fédération là-bas ?

**Yazhi** : Bonne question. Oui, ils parlent aussi aux races positives de la Fédération, celles que tout le monde connaît. Comme nous l'avons déjà répété à maintes reprises, elles ne sont ni bonnes ni mauvaises, elles sont, tout simplement. Elles ne sont considérées comme " bonnes " que parce que le mouvement New Age leur a récemment attribué ce qualificatif ; dès lors, les gens ont pris cela comme parole d'évangile. Non, elles ne sont pas tout simplement bonnes, ce sont des gens qui ont aussi leurs intérêts. Vous ne pouvez pas juger une race entière par les actions de quelques-uns et vous ne pouvez pas supposer qu'ils sont tous bons et qu'ils travaillent pour vos intérêts juste parce qu'ils sont membres de telle ou telle autre race dite positive, de par l'étiquette que le New Age lui a apposé alors qu'il est lui-même contrôlé par la CIA.

Tout bouge en fonction des intérêts. Quel est l'intérêt de chaque groupe ? Nous savons qu'ils ont accepté plusieurs traités qui exploitent essentiellement les peuples de la Terre, ou que des fonctionnaires et des représentants du gouvernement ont donné leur consentement pour que les gens soient pris, abusés, soumis à des expérimentations et tout simplement exploités.

C'est pourquoi vous devez arrêter de voter et de donner votre consentement aux politiciens que de nombreuses races considèrent comme les représentants légaux de vos intérêts et de vous en général.

Ils leur parlent en utilisant des portails, dans des interactions face à face ou parlez, en utilisant également la télé-présence, ou de simples appels vidéo. La technologie utilisée varie selon les besoins, cela inclut le Muon. Tous ceux qui ne sont pas dans la civilisation officielle de la rue sur Terre utilisent le Muon pour les transmissions codées par gravité.

**Gosia** : Mais comment s'entendent les races de la Fédération avec les autres régressifs qui parlent aussi au Vatican ? Comment parviennent-ils à se mettre d'accord sur certaines choses ?

**Yazhi** : Ce n'est pas une interaction facile, c'est compliqué et je ne présume pas savoir exactement comment et où ; ce ne serait pas possible. Mais je sais que les choses ne sont pas aussi noires et blanches que d'avoir des races ET bonnes et mauvaises vues du niveau de la Fédération. Comme je l'ai déjà expliqué, ces concepts, tels que les ET maléfiques, viennent de la Terre, sont développés sur Terre et ne sont perçus comme tels que sur Terre.

**Gosia** : Je comprends. Mais je suis sûre qu'ils ne coopèrent pas facilement, ces soi-disant "bons" et "mauvais".

**Yazhi** : Au niveau direct sur Terre seulement. Ceux qui sont derrière les niveaux de la Société Secrète humaine, derrière les niveaux humains les plus profonds, sont principalement deux races non-humaines qui sont celles qui ont la plus grande influence négative sur la société humaine : ce sont les Reptiliens et les Grands Gris.

La Fédération parle à ces races, mais pas seulement. Nous savons que les officiels de la Fédération, qui qu'ils soient, parce qu'ils sont au-dessus du niveau local de la Fédération, parlent à ces Reptiliens et à ces Grands Gris, ainsi qu'aux officiels humains de la Société Secrète et aux niveaux inférieurs de la Cabale des Illuminati-Jésuites, et aussi directement aux politiciens et aux " élus " de la rue, quand ils le jugent approprié ou nécessaire.

Surtout ceux qui restent longtemps au pouvoir, comme Poutine et d'autres comme ceux des républiques socialistes ou communistes, car ils restent très longtemps en position de pouvoir. Il n'y a donc aucun intérêt à parler à des élus qui ne resteront au pouvoir que 4 ans, 8 ans maximum, car s'ils le font, ils finiront par en savoir trop et pourront peut-être devenir un problème plus tard.

**Gosia** : Et tous ces groupes se sont mis d'accord sur le NWO avec le Vatican ? Comme avec une sorte de plan mutuel, comme dans une réunion de la table ronde ?

**Yazhi** : Oui, exactement ! Au fond, ils veulent tous la même chose : plus de pouvoir. Ils travaillent tous par codes secrets et réunions secrètes et sont membres de Sociétés Secrètes qui, toutes, obéissent et sont loyales à leurs chefs supérieurs. S'ils ne se conforment pas aux instructions de leur niveau supérieur, ils risquent même l'ostracisme ou la mort. Je parle du niveau terrestre.

Mais, même dans l'espace, les Reptiliens sont considérés comme une espèce terrienne à problèmes, semi-confinée, qui a sa part de responsabilité dans la création du désordre sur Terre. Cependant, sachez que le "désordre" n'est vu comme tel qu'au niveau de l'homme de la rue. Les autres ne le voient que comme le côté apparemment désordonné d'une ferme, l'enclos des cochons ou les clôtures du bétail.

**Gosia** : OK, mais précisons. Qui participe à ces "tables rondes" ? J'essaie de déterminer qui est derrière le NWO. Si tu ne fais référence qu'à la réunion au niveau de la Terre alors quelle est l'implication de la Fédération dans cette réunion si elle n'y participe pas directement ?

**Yazhi** : Il y a eu de nombreuses tables rondes. Mais celles auxquelles je fais référence ici sont les réunions que les officiels de la Société Secrète ont eues à plusieurs de leurs niveaux, particulièrement les plus profonds. Et dans le cas de ces dernières, ces tables rondes incluent également des représentants non-humains.

Ces réunions ont lieu à plusieurs niveaux, y compris au niveau de la Fédération. Impossible de préciser où et avec qui, nous savons cependant qu'elles ont eu lieu. Par exemple, une table ronde de niveau peu profond a lieu chaque année sur Terre, il s'agit de la désormais tristement célèbre réunion du groupe Bilderberg. Assez superficielle au niveau du contrôle, je le souligne.

Tout est compartimenté. Cela signifie qu'il y aura une réunion de groupe à un niveau peu profond, comme les réunions du G-8, puis plus profond comme dans les Bilderbergs, puis plus profond comme dans les Illuminati-Jésuites, puis plus profond comme dans les Sociétés Secrètes, puis plus profond comme dans les Sociétés Secrètes avec des non-humains, et puis encore plus profond comme dans les Sociétés Secrètes, les non-humains et les dirigeants ou représentants de la Fédération.

Chaque niveau sera contrôlé par celui qui est plus profond et ne recevra d'information que ce dont il a besoin. Ainsi, aucun niveau supérieur ne sait ce qui se passe réellement.

**Gosia** : Et l'idée de NWO avec le Vatican, de quel niveau vient-elle ?

**Yazhi** : Le Vatican n'a pas un niveau unique, il intègre plusieurs niveaux. Mais ce que l'on appelle Vatican avec ce nom peut n'avoir de signification qu'au niveau de la matrice humaine. Même eux savent que la religion est fautive, ou dit plus clairement, ils savent que c'est faux, que ce n'est qu'une pantomime pour le peuple, pour le contrôler et continuer à l'exploiter dans tous les domaines.

**Gosia** : OK, mais l'idée du NWO vient-il du niveau terrestre et n'est qu'autorisé par la Fédération ou la Fédération est-elle impliquée dans la volonté de mettre en œuvre le NWO par le biais du Vatican ?

**Yazhi** : Je pense qu'il est naïf de penser qu'un tel plan ne viendrait que du niveau humain. La Fédération est impliquée. Ils veulent seulement que cela ait l'air d'être purement humain.

**Gosia** : Mais cela nous ramène à ma question précédente. Si cela les implique, ils ont dû, d'une manière ou d'une autre, trouver un accord avec toutes ces autres races, celles "régressives", qui parlent aussi au Vatican. Et c'est surprenant qu'ils fassent cela puisqu'ils sont si différents. À moins que cela ne fonctionne encore d'une manière différente dont je serais ignorante.

**Yazhi** : Alors cela pose la question, ou l'affirmation : sont-ils vraiment si différents ? C'est là que je commence à dire que la Fédération est régressive.

**Gosia** : C'est vrai. Sinon, ils ne seraient pas en mesure de coopérer. Comment un Sirien coopérerait-il avec le Grand Gris en ce qui concerne la Terre ?

**Yazhi** : Je dis qu'ils ne le font pas, pas directement. Ils peuvent agir de manière permissive. Donc, cela signifie que cela vient d'un niveau principalement humain, avec la coopération des races non-humaines liées à la Terre comme les Reptiliens et les Grands Gris. Et c'est aussi ce que je pense depuis un certain temps maintenant.

**Gosia** : Mais tu as dit plus haut qu'ils sont impliqués dans le NWO. Et sous ce NWO, il y a le VATICAN. Et aussi que le Vatican parle directement à toutes ces races régressives. La Fédération doit donc être connectée d'une manière ou d'une autre, par le biais du Vatican, à toutes ces races régressives. A moins que le Vatican ne parle à tout le monde et qu'elles coopèrent directement entre elles, comme tu l'as dit, les Grands Gris etc., avec les races de la Fédération.

**Yazhi** : Oui. Comme je l'ai dit, c'est une structure compliquée et nous ne pouvons pas savoir exactement comment elle fonctionne, pas exactement. Mais nous pouvons voir que c'est là et il n'est pas nécessaire de savoir exactement comment. Il suffit de savoir que c'est là ! Et on peut dire que le Vatican parle à presque tout le monde.

**Gosia** : OK, arrêtons de creuser ça pour l'instant. J'ai une autre question. Est-ce que le Pape parle directement à la Fédération ? Ou seulement le Pape Noir ? Ou aucun des deux ?

**Yazhi** : Le Pape est un grand prêtre de sa société secrète mais il est loin d'être le chef du Vatican, et encore moins un chef profond de la société secrète. Il est une autre marionnette, gravement parasitée par des entités non-humaines, principalement reptiliennes. Même à ce niveau, les deux, le pape noir et le pape blanc, parlent à la Fédération. Il est même de notoriété publique que certains papes ont parlé directement à des ETs en face à face dans les locaux du Vatican.

**Gosia** : Je vois, OK. J'ai une autre question : Pourquoi ceux qui se trouvent à des niveaux plus profonds se sentent-ils si supérieurs aux autres humains sur Terre ? Je ne comprends pas exactement. Pourquoi ce droit aux marchandises ? D'où cela vient-il ? Ce sont des humains, non ? Ou est-ce en relation avec leur lien génétique avec certains ETs ? Mais tous les vrais humains sont des ETs ! Je ne comprends pas du tout cela.

**Yazhi** : C'est une question à laquelle il est compliqué de répondre, mais c'est aussi l'une des plus évidentes à voir ou à remarquer, car cela se produit également à des niveaux inférieurs. Vous pouvez le voir même dans la dynamique sociale d'un lieu de travail sur Terre, où les patrons écrasent et s'en prennent constamment à leurs employés et les considèrent comme des individus inférieurs, parfois même en leur retirant leur vrai nom au travail uniquement parce que leurs enfants peuvent avoir le même nom qu'un de leurs employés. C'est un phénomène social. Complexe de supériorité, intimidation, les riches se sentent supérieurs aux pauvres.

Je pense que c'est le même phénomène, qui ne fait qu'empirer au fur et à mesure que l'on s'enfonce. Ainsi, à un certain niveau, certains patrons peuvent considérer leurs employés comme des êtres inférieurs parce qu'ils ont eux-mêmes été traités comme tels auparavant, ou pour toute autre raison psychologique. Mais, ces patrons reçoivent ensuite le même traitement, étant également considérés comme inférieurs par des personnes vivant dans des couches sociales et économiques plus élevées. Et plus ils sont riches, plus ils seront éloignés de la population générale et plus ils les considèrent donc comme des êtres inférieurs.

Un exemple de cela est la phrase classique de Marie-Antoinette : "Si les gens n'ont plus de pain à manger, alors pourquoi ne mangent-ils pas de gâteaux ?" Cela signifie qu'Antoinette n'a pas la moindre idée de la façon dont les gens vivent. Elle n'a aucune idée de ce que peuvent être, ou sont, la pauvreté et la lutte.

Les gens, les humains qui font partie de l'élite de la société, sont tout simplement étrangers au peuple, à la masse de la population. Alors, ils les considèrent comme des mendiants, comme stupides, comme infectés et sales ! Donc, des êtres inférieurs. Et, plus les gens vivent haut dans les strates sociales, plus ils auront tendance à mépriser les gens en dessous d'eux. Je vois cela comme une réaction humaine de base.

De plus, une autre composante ici est que les personnes vivant dans les strates sociales supérieures sur Terre, la plupart d'entre elles, sinon toutes, sont issues de lignées sanguines. C'est-à-dire qu'ils viennent ou descendent de familles vieilles de plusieurs siècles, ou millénaires, qui ont toujours eu du pouvoir, un rang social et de l'argent. Ces familles inculquent à leurs enfants, dès leur plus jeune âge, l'idée qu'ils

sont différents, qu'ils sont issus de lignées (royauté) et qu'ils ont donc le droit de posséder tout ce qu'ils possèdent, et ont le droit de faire ce qu'ils veulent, y compris d'abuser des personnes inférieures à eux.

-----

### **Court paragraphe donné par Anéeka il y a quelque temps.**

**Anéeka** : On peut dire que les Jésuites font pression sur les gens qu'ils contrôlent, les sociétés secrètes avec les mafias dans leurs réseaux, pour qu'ils entrent en contact avec des êtres ETs ou avec d'autres personnes contactées afin de pouvoir s'infiltrer parmi ces personnes pour, si possible, s'infiltrer parmi les ETs mêmes que le Vatican connaît et dont il accepte la présence ici.

Le Vatican contrôle les télescopes dans le monde entier, directement ou par le biais de filiales et d'autres sociétés de façade ; mais, derrière cela, il y a le financement du Vatican et son contrôle. Par conséquent, ce qu'ils trouvent est censuré, de sorte que tout ce que lesdits télescopes découvrent et observent ne parvient jamais au public.

Il convient également de noter que les télescopes optiques terrestres, par opposition aux télescopes orbitaux comme le Hubble, ont une portée et une utilisation limitées en termes d'exploration spatiale, mais servent très bien à suivre et à repérer les mouvements des vaisseaux spatiaux, en particulier ceux qui sont grands, à proximité de la Terre ou en orbite terrestre, et c'est la principale raison, ou presque la seule véritable raison, pour laquelle le Vatican dépense autant d'argent pour contrôler les télescopes. C'est donc pour garder un œil sur les vaisseaux en orbite et savoir à quoi s'attendre.

A propos de la Fédération, oui, nous avons vérifié qu'ils sont en contact avec des membres élevés de la Cabale de la Terre, en particulier avec le Vatican qui est le principal centre de commande au sol. Le Vatican est intéressé à suivre et à traquer les vaisseaux et leurs mouvements, parce que toutes les cultures ou races non-humaines en présence ou en orbite autour de la Terre ne sont pas amicales avec eux. De nombreuses races ou cultures travaillent contre leurs intérêts, principalement pour des raisons morales et éthiques de ces races qui sont en conflit avec les intérêts du Vatican et donc de la Cabale elle-même.

-----

### **Yazhi avec Robert :**

**Robert** : Est-il nécessaire pour le fonctionnement de la Terre et le développement de l'humanité que ces organisations secrètes existent ? Est-ce que ce sont les humains eux-mêmes qui créent ce besoin afin d'avoir cette expérience 3D ? Mais, est-ce nécessaire ?

**Yazhi** : Sans elles, la Terre ne serait pas structurée comme elle l'est. Donc, de ce point de vue, le fait que la Terre et l'expérience de la vie sur elle soit telle qu'elle est, oui cela dépend des sociétés secrètes et de la structure socio-politique et de pouvoir telle qu'elle est actuellement.

D'un autre côté, il n'est pas nécessaire que la Terre soit soumise à la barbarie irrationnelle qu'elle connaît par la faute directe de la structure de pouvoir de ces sociétés secrètes.

Mais il faut souligner ici que les sociétés secrètes à l'origine des vrais pouvoirs, les plus profonds, ont des composantes non-humaines qui ne font preuve d'aucune pitié ni d'aucune empathie envers la population générale. Cependant, cette "déshumanisation" de la part des personnes humaines ou non-humaines qui sont au pouvoir, n'est pas quelque chose de défini ou avec une frontière claire, comme ce serait le cas pour une société secrète de races reptiliennes et une autre de la race humaine.

Comme je l'ai déjà expliqué, les races ne dépendent pas directement de leur apparence physique, de leur contenant biologique, mais de ce qui les anime. C'est pourquoi on a insisté sur le fait que ce n'est pas parce que les gens se voient comme des humains sur Terre que leurs "âmes" le sont.

Cela entraîne également que, en raison de processus psychologiques, les personnes au pouvoir, quelle que soit leur âme, tant qu'elle n'est pas sensiblement évoluée, verront la strate sociale en dessous d'eux comme inférieure, et les traiteront de cette façon.

Ce phénomène est très bien expliqué dans le film espagnol grotesque intitulé "La Plateforme" que je recommande de regarder pour bien comprendre la psychologie des classes sociales sur Terre et pourquoi une classe sociale élevée verra les classes inférieures comme des êtres inférieurs n'ayant droit à rien. Alors que cela se produit même au sein d'une même espèce, ce phénomène est encore plus perceptible lorsqu'il implique d'autres espèces non spirituellement évoluées telles que les races reptiliennes présentes sur Terre.

**Robert** : Tu dis que le Vatican contrôle presque tout. Qu'est-ce qu'il ne contrôle pas et pourquoi ?

**Yazhi** : Ce que le Vatican ne peut pas contrôler, ce sont les premières personnes réellement éveillées et les Starseeds. Il essaiera de les limiter avec ses règles et ses lois draconiennes, mais il ne pourra pas contrôler leur esprit bien qu'il essaie quand même de contrôler leur esprit par les changements génétiques et mentaux invasifs causés par le vaccin contre la CV-19.

Elle ne contrôle pas non plus les populations indigènes isolées dans des régions très éloignées, que ce soit dans des jungles comme l'Amazonie ou au Congo, au Kalahari, à Bornéo et à Sumatra, en Sibérie et dans des îles isolées du Pacifique Sud, entre autres points éloignés du monde occidental.

Le fait qu'elle ne contrôle pas des petits pays entiers est très controversé, bien que l'on prétende que ce soit le cas. Quelques pays d'Afrique en sont un exemple. Elle ne les contrôle pas simplement parce qu'elle n'est pas encore entrée dans ces endroits avec suffisamment de force, bien que son objectif en tant que Cabale-Vatican soit la domination totale du monde et en dehors de la Terre également, comme l'ont montré leurs plans invasifs concernant d'autres planètes et systèmes.

**Robert** : Merci. Une autre question. Tu as dit : " Le pape et tous ses prêtres et cardinaux et autres ne sont pas catholiques. Ils jouent seulement à être catholiques dans le cadre du mécanisme de contrôle religieux sur la population humaine. " Font-ils donc partie du credo sataniste ? En quoi consiste cette "religion" ?

**Yazhi** : Ils savent tous que la religion catholique et ses variantes, ainsi que pratiquement toutes les autres religions officielles, d'où qu'elles viennent, ne sont que des mécanismes de contrôle sur et pour la population humaine.

Les religions officielles, toutes, sont un condensé simpliste de concepts plus complexes et plus profonds que seuls les initiés des sociétés secrètes connaissent bien. Ceci parce qu'ils ne veulent pas les donner et ils ne donneront jamais à la population humaine de connaissances réelles et fiables car cela donnerait au peuple un véritable pouvoir et cela mettrait en danger ceux qui font partie des sociétés secrètes qui contrôlent la Terre.

Les religions ne sont donc qu'une caricature de ce que les contrôleurs considèrent comme "réel", une caricature simpliste pour ce qu'ils considèrent comme des esprits inférieurs, pour "les gens stupides et facilement contrôlables". Ils les voient comme mentalement inférieurs.

Cependant, ces religions officielles pour le peuple ont, en leur sein, de fortes composantes de rites qui délèguent ou font passer l'énergie mentale de la population vers le renforcement des croyances et des besoins de ceux qui sont au pouvoir.

Ainsi, au sein des rites et des croyances imposés à la population à l'aide de religions de base simplistes, il y a des rituels que les gens font qui canalisent le pouvoir mental et créatif de la population humaine normale pour manifester des réalités qui intéressent les contrôleurs.

Et cela se reflète même dans le New Age. Récemment, on a dit aux gens que le portail du Lion s'ouvrait, et que pendant cette période, la population humaine "éveillée" qui suit les mouvements ésotériques est censée recevoir plus de pouvoir, et c'est à ce moment-là qu'on recommande de faire tel ou tel rituel. Mais ce qu'on ne dit pas aux gens, c'est que le fait d'effectuer des rites et un travail énergétique aux dates du portail du Lion, vers le début du mois d'août, ne sert qu'à canaliser l'énergie mentale humaine vers le renforcement de leurs propres rites, ceux des contrôleurs, car en août s'ouvre la nouvelle année égyptienne, c'est-à-dire quand le Nil se lève et que le soleil se lève du Lion, donc les gens du New Age, et ceux qui croient être éveillés, ne font que renforcer l'astrothéologie et l'atonisme, le culte solaire, le soleil noir, du type créé par Néfertiti et Ahkenaton, qui sont la base et le principe de la croyance de la Cabale, des Illuminati et du Vatican.

**Robert** : Cette religion qu'ils traitent est celle qui guide l'humanité pour créer la réalité qu'ils veulent ?

**Yazhi** : Oui. Non seulement les religions servent-elles à limiter et à contrôler les esprits et la conscience de la population humaine mais, accessoirement, elles canalisent habilement l'énergie de la population vers la manifestation de la réalité qu'ils, les contrôleurs, veulent.

*Censuré sur YouTube : Un exemple de cela est la fausse pandémie, dans laquelle les contrôleurs imposent une série de croyances qui font que toute la population crée quelque chose de nouveau, comme un tulpa, qu'il soit matérialisé ou non, cela n'a pas d'importance. Ils créent quelque chose dans l'esprit des gens, quelque chose qui n'existait pas et qui est maintenant à la convenance des sociétés secrètes qui contrôlent la planète.*

*C'est pourquoi j'insiste sur le fait qu'il n'y a jamais eu de véritable virus, car il n'est pas nécessaire qu'il y en ait un, puisqu'il suffit d'insérer l'idée qu'il y en a un dans la population, et ce qu'ils recherchent, c'est que la population le crée, car l'esprit collectif est beaucoup plus contrôlable qu'un véritable virus qui pourrait échapper à leur contrôle.*

**Robert** : Donc ces prêtres et ces cardinaux, sur la base de toutes les connaissances cachées qu'ils ont collectées pendant plus d'un millénaire, ont créé une autre religion parallèle en prenant ce qui les

intéresse le plus dans chaque partie des connaissances anciennes centrées sur le " culte du soleil noir " (Saturne), et ce serait le satanisme ? Qui est le personnage de Satan ?

**Yazhi** : Satan et d'autres noms " innommables " (c'est-à-dire que je ne recommande pas de les prononcer et encore moins de les répéter) est une entité ou un groupe d'entités qui concentrent tout le concept du mal en une seule " personne ". J'interprète cela à nouveau comme un élément de simplification de concepts plus complexes pour les gens que les contrôleurs eux-mêmes considèrent comme trop élaborés pour que les "gens stupides et illettrés" puissent les comprendre.

En d'autres termes, ils disent que le mal est causé par une entité ou un groupe d'entités présentées comme une personne matérielle spécifique avec un corps ; ceci étant, le "mal" est quelque chose de beaucoup plus complexe, si complexe qu'ils ne veulent pas que la population le comprenne.

Même ainsi, les noms des entités démoniaques ou régressives ne devraient pas être prononcés, et encore moins répétés, car ils font partie, ou sont des rites d'invocation de permission de passage pour les entités du bas astral qui sont identifiées ou liées aux-dits noms. Prononcer leurs noms, surtout s'ils sont répétés, c'est leur donner la permission de vous utiliser ou d'envahir votre espace.

Donc, d'une manière ou d'une autre, oui, il y a un élément de physicalité dans ce mal, comme ils le font croire dans les religions. Cependant, ce mal serait contrôlé par la personne même qui le manifeste, car c'est elle qui a le véritable pouvoir de le manifester en premier lieu, en tant que tulpas ou égrégores personnels et/ou collectifs, et non en tant qu'entité-agent extérieure à elle-même.

Leur credo, qui est complexe, est basé sur des couches inférieures à d'autres couches de croyances ésotériques compartimentées qui servent de base religieuse pour contrôler ce que ce niveau ou secteur doit ou peut manifester et interpréter comme une réalité.

C'est-à-dire que ce n'est pas une seule religion qu'ils, les contrôleurs, ont, mais c'est un amalgame de niveaux toujours plus profonds où une personne spécifique n'aura accès qu'à certains types d'informations et pas à ce qu'ils ont à un niveau plus profond.

Ceci s'applique même au niveau de la population humaine, où leurs religions officielles sont la couche la plus simple et la plus basique de quelque chose de plus complexe qui se développe en dessous d'elles et qui croît en complexité à mesure que nous descendons dans les niveaux ou compartiments du système de contrôle humain de la Terre. Chaque personne d'un certain niveau croit qu'elle cerne ou détient la vérité absolue et qu'il n'y a rien de plus à apprendre. Ceci est clairement visible au niveau de base de la population, des personnes normales de la population humaine.

Chaque niveau s'isole du niveau inférieur plus simple en croyant détenir la vérité et, en même temps, il est maintenu dans l'obscurité du niveau suivant qui le contrôle. Et ainsi de suite. Les religions normales sont guidées ou contrôlées par le niveau suivant que serait les Jésuites, qui créent leur propre ensemble d'idées comme étant la vérité, et à leur tour seront contrôlés par d'autres sociétés secrètes successivement plus profondes.

Une autre façon de comprendre ceci est, avec un autre exemple, ce que serait la Franc-Maçonnerie. Elle possède des niveaux ou des compartiments qui sont structurés exactement de cette manière puisqu'ils font partie du même système. Ils vont des niveaux de base de l'initiation, y compris les niveaux de "petits" maçons où ils impliquent ou attirent les jeunes pour voir plus tard s'ils sont "dignes" d'être

initiés en tant que maçons fermes de degré 1. Et de là, ils passent officiellement du degré 1 au niveau 33.

On dit qu'il y a plus de niveaux, et c'est le cas ; seulement, d'après ce que je comprends, ils ne sont plus considérés comme des degrés de cette même structure maçonnique. C'est-à-dire que les francs-maçons se terminent officiellement au 33e degré, puisque dans les degrés suivants, plus profonds, qui seraient à partir du 34e degré, ils ne sont plus des francs-maçons mais des sociétés secrètes plus profondes avec encore plus de pouvoir qui contrôlent les francs-maçons de niveau 1 à 33. Donc, bien que techniquement il y ait des degrés plus profonds, d'un point de vue maçonnique, ça se termine là. Ainsi, avec cette compartimentation, il existe littéralement de nombreuses religions, une pour chaque niveau, toutes croyant détenir la vérité et comprenant en même temps celles qui leur sont inférieures.

Il est difficile de comprendre sur quoi sont basés leurs credos. Ils changent avec chaque niveau. Dans les stades les plus superficiels, ils croient en l'adoration d'entités qui leur donnent des pouvoirs et des permissions, des entités du bas astral qui, comme je l'ai expliqué précédemment, sont le résultat d'un tulpa ou égrégora créé par eux avec l'aide de la population sous leur contrôle en utilisant les religions comme moyen de contrôle sur la réalité et sur ce qui est manifesté par la population générale et les sociétés secrètes de niveau inférieur à eux.

Il est intéressant d'ajouter qu'à partir d'un certain niveau ou groupe de niveaux, oui, on voit apparaître le satanisme et l'adoration d'entités régressives, le Soleil noir et l'Astrothéologie complexe, ce qui, encore une fois, ne fait que refléter des entités plus régressives.

Et ils manipulent les choses à leur convenance pour échapper au Karma et pour qu'il ne soit pas sur eux, car ils croient au Karma. Une très grande partie de leurs croyances est basée sur leur version tordue du respect du libre arbitre pour éviter d'être victimes de leur propre Karma. C'est pourquoi ils doivent informer la population de leurs plans, de ce qu'ils ont fait, de ce qu'ils font et de ce qu'ils feront. Pour cela, ils utilisent les séries, les films, la musique et tout ce qui se trouve dans les médias de masse.

**Robert** : Merci. Tu as dit : " A ce stade, la Cabale Jésuite Illuminati et les membres supérieurs savent que l'espèce humaine n'est pas seule en tant qu'être intelligent dans un modèle spécifique de corps biologique appelé 'humain' (Lyrien d'un point de vue stellaire). Et ils sont tout le temps en contact et concluent des accords avec d'autres espèces qui résident sur la Terre et en dehors de la Terre." Tu veux donc dire qu'ils savent que nous ne sommes pas ce corps, que nous avons déjà un corps là-haut ? Sont-ils en contact et négocient-ils avec ceux qui " manipulent " ces combinaisons biologiques ici ?

**Yazhi** : Du point de vue de ce que les sociétés secrètes profondes savent, impossible de préciser à quel niveau de profondeur, tous ses membres, déjà dans le cadre de leur structure de croyance, savent que le corps biologique n'est qu'un conteneur temporaire et qu'il s'agit de maintenir une " âme " multiraciale ou un point d'attention de conscience stellaire dans la 3D.

Bien que ce soit mon explication avec mes mots, ils la décriront évidemment à leur manière et avec leurs propres concepts qui peuvent, ou non, être alignés avec les miens. Là où je sais que nous différons le plus, c'est sur le concept de l'âme elle-même. Ils conservent le concept d'âme tel que c'est traditionnellement compris et jusqu'à un certain point dans leurs structures secrètes. Leurs structures de croyance auront toujours tendance à être une combinaison de celles qui sont peu profondes avec des données et des modifications progressives qui ajoutent de la complexité au fur et à mesure que vous avancez dans la structure du pouvoir.

**Robert** : Quand tu dis que le Vatican parle aux responsables de la Fédération au-dessus du niveau local, tu veux parler des membres de la Fédération qui sont sur Saturne ?

**Yazhi** : Oui, exactement. Je veux dire qu'ils parlent directement aux représentants de la Fédération au niveau du système solaire et basé sur Saturne.

**Robert** : OK. Est-ce que l'on sait exactement sur quoi les Agarthiens travaillent avec le Vatican ?

**Yazhi** : De temps en temps, des informations filtrent jusqu'ici à propos de quelqu'un du niveau Agartha aurait parlé à quelqu'un du Vatican. Oui, il y a une communication entre eux. Ce qui est dit ou à quel niveau, on ne le sait pas.

**Robert** : Mais ces races de la Fédération ne voient pas que le traitement que la "Cabale" fait subir à l'humanité est celui du mépris ? Ne voient-ils pas que c'est rabaisser la vie ? De quelle type d'éthique s'agit-il là ?

**Yazhi** : Ils ne voient pas ce qui se passe sur Terre à travers la même lentille que ceux qui vivent sur Terre. Ils voient très sérieusement ce qui se passe sur Terre comme le résultat des désirs réels et profonds de la population qui y vit et donc, ils doivent respecter ces désirs. Même l'intervention des régressifs sur Terre qui font des choses innommables contre la population humaine, et qui les manipulent en déformant les vérités pour qu'ils acceptent des choses qu'ils n'accepteraient pas autrement, ils le voient aussi comme une manifestation directe des gens, collectifs et individuels qui y vivent. Par conséquent, la Fédération se concentre uniquement sur le contrôle du respect du libre arbitre, elle considère les régressifs de la Terre comme une conséquence et une manifestation directe de ces mêmes personnes.

En gros, c'est ce qui se passe ici avec la Fédération et sa politique de non-intervention sur la Terre. Et il y a aussi des interventions sur la Terre de la part des membres de la Fédération mais qui seraient la conséquence d'accords pré-incarnationnels avec les personnes en question.

**Robert** : Sait-on quel rôle joue un grand prêtre de ces sociétés secrètes, comme le " Pape ", dans le dos des paroissiens, en tenant compte du fait qu'il a connaissance de l'escroquerie qu'est la religion et qu'il s'adonne au satanisme ?

**Yazhi** : Oui, son rôle est de perpétuer et de s'assurer que la dynamique et les règles imposées par sa religion comme méthode de contrôle des masses continuent à se perpétuer. Comme il le dit lui-même, il est le berger qui s'assure que les moutons ne vont pas au-delà de ce qui a été convenu et restent au sein du troupeau. Il dit aux gens, en pleine figure, qu'ils sont du bétail et qu'il les exploite comme tel, sous prétexte qu'il "prend soin" d'eux.

Le Pape est un prêtre de bas étage, de type marionnette ou façade officielle d'une institution de contrôle des masses et doit obéir à ses maîtres qui sont hors de la vue du public et au-dessus de lui dans l'échelle du pouvoir. Il a un rôle à jouer et ce rôle est de perpétuer l'église comme méthode de contrôle en étant la façade publique de ladite institution.

**Robert** : Ces humains qui ressentent un mépris pour "l'humanité", qui gardent la technologie pour eux, semblent être jeunes, entre 20 et 25 ans (alors qu'en réalité ils ont des centaines d'années) car ils auraient les technologies des Med-Pods ?

**Gosia** : A cela j'ajouterais : Et pourquoi ont-ils l'air vieux et si ridés ? Ou bien ces clones sont-ils destinés au public ?

**Yazhi** : La plupart des membres de ces niveaux supérieurs de la société, ainsi que ceux qui ont des niveaux de contrôle ou de pouvoir au sein des sociétés secrètes et des niveaux des Illuminati, se déplacent généralement comme des personnes normales, avec un vieillissement normal. Apparemment, le niveau qui a accès aux Medical Pods est encore plus profond et ils ont peu ou pas de contact avec la société humaine normale. Malgré cela, je me suis demandé à plusieurs reprises si des momies comme Soros entre autres, ayant tant de pouvoir et d'argent, n'auraient pas accès à ces Pods. Cela me semble illogique et me fait penser à deux choses.

Soit ils n'ont pas le niveau de pouvoir nécessaire pour avoir accès aux Med-Pods, soit ils sont simplement des façades publiques ou semi-publiques pour dissocier ou guider le public dans une autre direction et l'éloigner des véritables êtres qui ont le contrôle et le pouvoir sur l'humanité et qui pourraient très bien être des millionnaires qui ont toujours l'air jeunes mais qui n'ont apparemment pas de visage public même si on peut les voir se promener dans les clubs de yacht de Monaco et de Marseille. Les gens les prennent pour d'autres jeunes gens ordinaires, sans savoir qu'ils peuvent avoir des centaines d'années.

La vérité est que cette classe d'humains, celle ayant du pouvoir, garde effectivement leur identité très secrète et je ne peux pas savoir avec une totale certitude ce qui se passe à quel niveau en ce qui concerne les Medical Pods qu'ils sont connus pour avoir à un certain niveau sur Terre. Mais réservées pour qui ? Je ne peux pas le savoir avec certitude.

Traduction par AnnC de l'Alliance française interstellaire.

Depuis 2008 l'équipe des Taygetiens a contacté des centaines de personnes sur Terre pour le programme officiel « premier contact ». Le programme n'est plus d'application depuis, cependant Swaruu et l'équipe Taygetienne ont continué le contact avec nous, Robert et Gosia, passant beaucoup de courant, spirituel, métaphysique, historique, scientifique, et technologique.

Les informations ne sont pas canalisées. Elles sont directement écrites utilisant les technologies terrestres via internet.

C'est la première fois de l'histoire qu'une race extraterrestre partage directement de telles et énormes quantités d'informations. Extraterrestre

**C'est le moment pour nous de se réveiller et d'en apprendre plus sur la réalité qui nous entoure !**

**Les principaux contacts :**



**Swaruu de Erra (Yazhi Swaruu)** est une jeune femme de l'étoile Taygeta dans les Pléiades et vient d'une de ses 4 planètes – Erra.

Elle est pilote de chasse, experte en ligne de temps (timelines), et guide spirituel pour nous tous aussi bien que l'équipe des Taygetiens elle-même.



**Anéeka de Temmer** est une jeune femme de l'étoile Taygeta dans les Pléiades et vient d'une de ses 4 planètes – Temmer.

Elle est arrivée en orbite terrestre en avril 2016, son rôle dans le groupe est chef des analystes terrestre autant que pour les données spatiales. De plus, et parmi d'autres tâches, sa spécialité est portée sur les « ordinateurs » holographiques à bord.

*\*les images sont illustratives uniquement*

**Visitez les chaînes pour voir toutes les vidéos :**

**Despejando Enigmas (Espagnol) :** <https://www.youtube.com/channel/UChOGxLFJKNKm91za6r3pjAA>

**Agencia Cosmica (Espagnol) :** <https://www.youtube.com/channel/UCYjj30Cp0U9coWALouInCbq>

**Red Agartha (Espagnol) :** <https://www.youtube.com/channel/UCwNit481qrGklhyNttKuLDQ>

**Cosmic Agency (Anglais) :** <https://www.youtube.com/channel/UC2MMhSGDuf9kKXPvXfgOr9w>

**Cosmic Agency (Anglais) :** <https://lbry.tv/@CosmicAgency:c>

**Pleidian Knowledge (Anglais) :** <https://www.youtube.com/channel/UCe4VqunF6sfWEtnU8SS9Gg>

**Conocimiento Pleyadiano (Esp) :** [https://www.youtube.com/channel/UCoMDH5wQu\\_QB9dJXOVZ1N7Q](https://www.youtube.com/channel/UCoMDH5wQu_QB9dJXOVZ1N7Q)

**Esprit Libre (Français) :** <https://www.youtube.com/channel/UCiCfeat3bjDXz8geTelSc7Q>